第三小学校だより

No.13

喜多方市立第三小学校 平成30年9月21日(金)

祝 陸上大会 3種目で入賞!

9月20日(木)、陸上大会には絶好の天候のもと、 喜多方市・西会津町小学校陸上大会が実施されました。 第三小学校からは、6年生15名が参加し、各種目に分 かれ、これまで練習した成果を十分に発揮しました。



陸上大会出場に向けて、6年生は体育の時間、毎日の放課後の練習など、一生懸命練習に励みました。担任の澤崎先生、体育主任の渡部亨先生を中心に先生方も練習のサポートを行いました。大会当日の子どもたちのがんばりはもちろんですが、大会に向けて職員、保護者も一体となって6年生をバックアップできたことが今回の3種目入賞につながったと思います。惜しくも入賞できなかった子も、自己ベストを更新するなど、それぞれ持っている力を十分に出してくれました。今回の行事への取り組みで子どもたちは大きく成長したと思います。最上級生としての時間も折り返しとなり、残り半分となりました。これからも様々なことにチャレンジし、大きく成長してほしいと思っています。

最後になりましたが、朝早くから、保護者の方々には、テント設営や競技の応援や写真撮影、テント片付けまで多大なるご支援をいただきました。本当にありがとうございました。入賞者は下の通りです。本当におめでとうございます。

◆男子ボール投げ 第3位 中島 快生くん 53m56

◆男子100M 第5位 小野寺璃來くん 14秒71

◆男子4×100MR 第6位 三浦 空峨くん 杉澤 遥翔くん 中島 快生くん 小野寺璃來くん

1分00秒95

児童集会で陸上大会壮行会を実施!



9月10日(月)、6年生の陸上大会出場激励のために5年生が中心となって壮行会が行われました。6年生の出場種目発表のあと、応援団長の穴澤勇斗くん、副団長の佐藤大智くんのエールに合わせて1~5年生全員がエールを送りました。また、最後に5年生全員で書いたメッセージを6年生に贈呈しました。このように、応援をしてくれる下級生がいたからこそ、6年生が大会で頑張れたのだと思います。

全国植樹祭記念プレート届く

9月12日(水)に全国植樹祭実行委員会より、大会開催を記念した木製の「メモリアルプレート」が届きました。このプレートは、全国植樹祭のシンボルであり、天皇・皇后両陛下が座られていた「お野立て所」の部材から作られたものです。第三小学校からも4年生の皆川柊くん、5年生の小野寺清高くん、6年生の小林乙葉さんが参加したため、記念として頂きました。当分の間、1階廊下に飾っておきますのでご覧ください。



認知症ってなあに? ~5年生が認知症キッズサポーター養成講座で勉強~

9月12日(水)に5年生が、市役所高齢福祉課、市社会福祉協議会、山都グループホームから3名の講師をお迎えし、認知症キッズサポーター養成講座を受講しました。最初に、認知症とはどのようなものなのか?どのように接していけばいいのか?についての説明を聞き、クイズに答えたりしました。その後、認知症の人に対して自分たちができることについてグループごとに話し合いをしました。今回の学習を通し



て、自分の周りに認知症の人がいた場合に、どのように接していけばいいのかを学んだようです。また、受講後の証としてオレンジリングが全員に授与されました。これから、家庭や地域の中で5年生の行動に期待しています。

ネット安心講座を開催しました

9月13日(木)に本校体育館で、KDDI東北総支社から講師をお招きし、3~6年生がネット安心講座を受講しました。途中ビデオ映像を交えながらわかりやすい内容であり、子どもたちはライン等のチャットに潜む危険性やネットには嘘の内容があることを学びました。ご家庭で安心のためや連絡手段として携帯電話等を子どもに持たせている場合があると思いますが、子どもを危険から守るためには、フィルタリングをかけることや使用時間、使わないときの置き場所等



<u>についてルールを作ることが大切となります。</u>しっかりとご家庭でのルール作りをお願いいたします。また、ゲームについてもネット環境にあるかどうか、課金等はしていないのか、寝るときまで使用していないかなど確認をお願いいたします。

4年生が社会科見学 ~山都町の環境センターへ~

9月20日(木)に4年生が社会科見学で山都町の環境 センターを訪問しました。環境センターでは、各家庭から 出されたゴミがどのようにして処理されていくのかを実際 の工程を見ながら学ぶことができました。また、ゴミ分別 の大切さについて改めて学ぶことができました。4年生に は、今回の学習で学んだことを家庭生活の中で生かしてほ しいと思います。忙しい中、教えてくださった皆様、本当 にありがとうございました。



5年生が手作り弁当 ~1年生と一緒に昼食~



9月20日(木)は市陸上大会のため、5年生にとっては初めての手作り弁当の日でした。今回、初めて自分のお弁当づくりを手伝った子も多かったと思いますがどうだったでしょうか。今回は、5年生は1年生と一緒に楽しく外でお弁当を食べました。残念ながら、担任の亨先生は陸上大会の役員で不在だったため、出来映えを見ていただくことはできませんでしたので、次回に5年生の腕前を見ていただきたいと思います。

※ 少しずつ朝晩の冷え込みが厳しくなってきました。子どもたちの体調管理をよろしくお願いいたします。